REGRESA A TU PRIMER AMOR RENOVADO_web

REGRESA A TU PRIMER AMOR RENOVADO

En nuestro día a día tenemos que cuidar nuestras decisiones y actitudes. Asegúrate de no dejar a Dios en último lugar en tu vida. Este es un llamado claro: vuelve tu corazón al Señor, al amor que tenías por Él cuando lo conociste. No te permitas regresar atrás, a como eras antes de conocer al Señor.

En medio de este tiempo, es urgente tener un cambio: Regresa a tu primer amor por Dios, un amor renovado y explosivo, con esa chispa por el Señor. Cuando esto es un estilo de vida en ti, la gente de tu entorno lo nota, se nota en tus acciones y actitudes.

Así que recuerda, cuando Dios llegó a tu vida ¿qué hacías? Apreciabas estar con la gente, con la iglesia. Regresa a tu primer amor renovado, libre de rencores; es momento de dejar atrás lo que carga tu corazón.

Apocalipsis 2:4-7

Pero tengo contra ti, que has dejado tu primer amor. Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré pronto a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te hubieres arrepentido. Pero tienes esto, que aborreces las obras de los nicolaítas, las cuales yo también aborrezco. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.

Dios sabe que hemos perdido algo tan importante: nuestro primer amor, y necesitamos renovarlo. Hemos visto y palpado los milagros del Señor, sabemos que Él no nos ha dejado, que ha hecho mucho por nosotros, pero ¿cómo vamos a responder a tan grande amor? Es un llamado a retomar el corazón que teníamos para con Dios.

Nuestras actitudes no deben determinarse por lo externo, por lo que sucede a nuestro alrededor, ni por la gente que nos rodea. Deben determinarse por nuestro amor por Dios. Pedir perdón es reconocer que hemos hecho mal y nos ayuda a restaurar relaciones: con Dios y con los demás. Debemos cuidar la unidad.

Juan 15:14

Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os mando.

El amor es un compromiso, estar en la iglesia es un compromiso, pero no una obligación sino algo que hacemos por amor.

Juan 3:16

Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.

Dios entregó a su hijo por amor al mundo.

1 Corintios 13:1-7

Si yo hablase lenguas humanas y angélicas, y no tengo amor, vengo a ser como metal que resuena, o címbalo que retiñe. Y si tuviese profecía, y entendiese todos los misterios y toda ciencia, y si tuviese toda la fe, de tal manera que trasladase los montes, y no tengo amor, nada soy. Y si repartiese todos mis bienes para dar de comer a los pobres, y si entregase mi cuerpo para ser quemado, y no tengo amor, de nada me sirve. El amor es sufrido, es benigno; el amor no tiene envidia, el amor no es jactancioso, no se envanece; no hace nada indebido, no busca lo suyo, no se irrita, no guarda rencor; no se goza de la injusticia, mas se goza de la verdad. Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta.

Así es el amor de Dios por nosotros. Es tiempo de regresar a tu primer amor renovado y explosivo.